

## あひるぐみだより



2018年度 2月号 尚徳福祉会 生麦保育園

寒さが厳しい2月ですが、子どもたちは戸外に出て元気よく過ごしています。散歩で見つけた花や落ち 葉を拾い「みてみて」と嬉しそうにしたり、、よーいどん、をするとたくさん走ったりし寒さに負けずに遊ん でいます。クラスで過ごすのもあと少しとなり、日々子どもたちの成長が感じられます。これからも元気い っぱいなあひる組の子どもたちと楽しく過ごしていきたいです。

子どもたちの様子

「〇〇しぇんしぇい」と保育者の名前を呼んでくれることが増えてきました。「なあに?」と返事をするとニコ っと嬉しそうにする子どもたちがとても可愛いです♪「じぶんで」と言い、身の回りのことを自分でしようとす る姿が多く見られるようになり「〇〇くん、できたよ」「みてみて」と嬉しそうに保育者に伝えてくれます。友 だちにも少しずつ興味を示し、子ども同士で「〇〇ちゃん、どうしたの?」「なにして遊んでいるの?」と簡単 な会話のやりとりも見られるようになってきました。子どもたち同士の関わりを大切にし、見守っていきたいで

もうすぐ節分の季節ということ で、鬼のお面を作りました。鬼の

髪の毛は、色々な毛糸を使ってカラフル に!「どんないろがすき~♪」と歌を うたい好きな色を選び「ぴんく!」「あお」 と手に取って嬉しそうにしていました。 一番人気だった毛糸の色は、ピンク色で す!保育者がのりを貼った上から毛糸を "ぺたぺた"して「できた」と言って した。「めめ」「まゆげ」「くち」と顔のバ

大喜びでした。その次に鬼の顔を作りま ランスを子どもたちなりに考え、パーツ を置く姿が見られました。一人一人表 情豊かな鬼の顔ができあがり「〇〇くん の鬼だよ」と嬉しそうに言っていました。



## お知らせ

2月23日(土)にあひる組懇談会を予定しています。あひる組 で過ごした1年間の子どもたちの様子や、成長を振り返りお話 ししていきたいと思います。ご参加お待ちしております。

## ☆室内遊び☆

外が冷えている為、朝おやつを食べた後は保 育室で少し遊んだり、体操をしたりしてから戸外 に出ています。紐通しやマグネット、パズル等、 手先を使った遊びをすると夢中になって遊ぶ子 どもたち。マグネットに描かれている絵は、みん なが大好きなアンパンマンの絵です!「みてー! あんぱんまん!」ととっても嬉しそうにしていま す。ペタペタとくっつくと「あれ?」と不思議そ うにし、大事に持っていました。

## ♪なかよし会~ごっこ遊び♪

1月22日に幼児組のなかよし会に参加しま した。忍者になりきり、平均台を「よいしょ」と 慎重に頑張って渡ったり、ダンボールの迷路の中 を「なにかな?」と不思議そうに通ったりする姿 が見られました。一つ一つクリアするとスタンプ をゲット!スタンプカードを保育者に見せ、とて も嬉しそうでした。子どもたちのマークが付いて いる袋を一人一人手に持ち、自由にお買いものも 楽しみました。どら焼きやお団子、ジュースを袋 に入れルンルンな子どもたち♪気に入った物は、 何個も袋にいれ嬉しそうに持っていました。メダ ルを首にかけてもらうのも嬉しかったようで「み てみて」と見せてくれましたよ。